

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas segala rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Skripsi berjudul **“Pembelajaran Matematika dengan Metode Penemuan Terbimbing untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Matematis Siswa SMP”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah menuntun penulis serta banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd., Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D., dan Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Nerli Khairani, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si., selaku Sekretasi Jurusan, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Ketua Jurusan dan Sekretaris Jurusan Matematika periode 2014-2018, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Maryunah, M.Pd selaku guru mata pelajaran Matematika di SMP Negeri 17 Medan dan seluruh Bapak/Ibu guru beserta Staf Pegawai SMP Negeri 17 Medan yang telah membantu penulis melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ibunda Magda Juni Rewati Hutagalung dan Ayahanda Emil Darwin Lumban Tobing yang selama ini berusaha keras agar penulis dapat menyelesaikan studi dan menyelesaikan penulisan skripsi ini serta selalu memberikan limpahan motivasi, do'a, semangat dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Terima kasih juga kepada adik Grace Isabella Josette Tobing dan Jese Marvel Lumban Tobing yang begitu banyak memberikan do'a, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan, serta kepada seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan do'a, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Ucapan terima kasih untuk teman-teman seperjuangan di kelas Matematika Ekstensi B 2014 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka, dalam tangis maupun tawa, juga selalu memberikan masukan dan senantiasa membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Haswin Supatmo Simanungkalit yang senantiasa selalu membantu penulis dalam setiap proses penulisan skripsi ini, serta selalu memberikan dukungan dalam segala bentuk, baik motivasi, semangat, do'a.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat bagi para guru matematika dalam menambah khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Desember 2018

Penulis

Sarah Winda Ayu Tobing

NIM. 4143311040